



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

COUVRE-FEU

A la suite de mesures déjà adoptées, comme la suspension de l'accès à Internet sur toute l'étendue du territoire, le gouvernement a décidé hier de l'instauration d'un couvre-feu, en vigueur tous les jours entre 19 et 6 heures. "Des mesures dérogatoires feront l'objet d'une communication ultérieure".

Page 2

FOOTBALL

La liste définitive des 23 Panthères retenues pour affronter les Mourabitounes, à l'occasion du décisif Mauritanie-Gabon du 9 septembre, devrait être connue ce début de semaine, aujourd'hui ou demain. Une chose est certaine : André Biyogho Poko et Llyod Palun ne feront pas partie de cette expédition.

Page 10

DANS LE CALME

AU lendemain du scrutin du 26 août qui s'est déroulé sans incidents majeurs sur l'ensemble du territoire avec une forte participation des électeurs qui ont pu, malgré quelques couacs dans de nombreuses circonscriptions, accomplir leur devoir civique, le Gabon était en attente hier des résultats des élections générales devant intervenir au terme d'un long processus au niveau de l'organe en charge des élections. **Pages 2 à 5**



POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce qu'on va maintenant souffler après le vote des Gabonais aux élections générales de samedi dernier !

Notre souhait est que la seconde phase du processus électoral se termine bien sinon mieux que la première. Il n'y a aucune raison d'être pessimiste. Car dans toute élection, il y a un vainqueur et un perdant. Ici, le gagnant, ce sera le Gabon...

Elle est donc finie cette campagne au cours laquelle chacun a "vendu" son candidat et exprimé librement

son choix. Personne ne dira le contraire. Ce matin, dans toutes les administrations, dans les places publiques, le déroulement des élections générales sera au centre des conversations. Comme il faut s'y attendre, il y aura d'un côté les partisans de la continuité et de l'autre ceux du changement. Curieusement – et c'est ce qui est réjouissant – chaque camp se présenterait comme militant de la paix au Gabon. Une volonté exprimée des deux côtés que seule la paix est indispensable. Ce que n'a cessé de prêcher le vieux bélier de Yamoussoukro : "la paix n'est pas un vain mot, c'est un comportement". Cela doit interpeller les uns et les autres en attente du verdict des

urnes que nous communiquera le Centre gabonais des élections ou CGE. Et le comportement des uns et des autres va se traduire dans les faits pour nous indiquer si le message du Vieux crocodile a été compris. En tout cas, il y a des signes qui ne trompent pas. Samedi, les Gabonais nous ont fait la démonstration qu'ils ont un intérêt qui converge vers la paix tant célébrée durant toute la campagne. Ils l'ont prouvé le jour des élections...

On ne doute point du sens élevé de patriotisme des Gabonais qui ont toujours su mettre l'intérêt général au-dessus de leurs passions quoi

...MAKAYA